

Jugend 19 Bezirksklasse C Gruppe 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) Rückrunde

TTC Kienfeld : TTC Höchststadt/Aisch
Freitag, 26.04.2024, 18:00 Uhr

Czech fixiert zwei Punkte für den TTC Höchststadt/Aisch

Am 8. Spieltag der Jugend 19 Bezirksklasse C Gruppe 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) Rückrunde traf der TTC Kienfeld am Freitagabend auf die Gäste vom TTC Höchststadt/Aisch. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, gingen die Gäste mit 7:3 als Sieger hervor. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Joel Czech, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Los ging es mit dem Doppel. Die richtige Taktik hatten Hermann / Fleischmann beim 3:0-Erfolg gegen Czech / Göß von Beginn an. Beim anschließenden 5:11, 2:11, 3:11 gegen Mateo Göß fand Paul Lösch von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Max Fleischmann war im Einzel gegen Joel Czech nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Larissa Dietsch konnte Philip Hermann daraufhin den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Beim folgenden 11:8, 11:7, 11:8 gegen Eric Gramer fand Max Fleischmann von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Joel Czech war für Philip Hermann schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 3:3. Die siegbringende Taktik fehlte Paul Lösch bei seiner 0:3-Niederlage gegen Eric Gramer ab Ballwechsel 1. Völlig ohne Chance war Lösch hierbei im zweiten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Beim auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Larissa Dietsch fand Max Fleischmann von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Paul Lösch letztlich im Repertoire, um Joel Czech final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 2:11, 2:11, 6:11. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Chancenlos war Philip Hermann gegen Mateo Göß nicht, aber mehr als ein 8:11, 10:12, 11:9, 12:14 sprang in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht heraus. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit dieser Niederlage liegt Hermann nun bei einer Einzelbilanz von 9:9 seit Beginn der Spielzeit. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Kienfeld die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:13 bei einem Saison-Sieg, 6 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Höchststadt/Aisch erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:6. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Kienfeld

Doppel: Hermann / Fleischmann 1:0

Einzel: P. Hermann 0:3, M. Fleischmann 2:1, P. Lösch 0:3

TTC Höchststadt/Aisch

Doppel: Czech / Göß 0:1

Einzel: J. Czech 2:1, L. Dietsch 2:0, M. Göß 2:0, E. Gramer 1:1

